



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



NOTA DE PRENSA N° 034- 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Consejero delegado visita centro piscícola La Balza en San Ignacio

El consejero delegado, Manuel Ramos Campos, efectuó una visita al centro piscícola La Balza en San Ignacio – Zona fronteriza de la región Cajamarca. Como se recuerda, el Gobierno Regional de Cajamarca entregó inauguró este importante proyecto en el año 2015.

Manuel Ramos sostuvo que la importancia del proyecto radica en el mejoramiento de la seguridad alimentaria de los pobladores de la provincia fronteriza de San Ignacio e incluso de comunidades del Ecuador que limitan con mencionada provincia.

“Estamos evaluando la sostenibilidad de este centro piscícola, puesto que es de suma importancia para San Ignacio”, señaló el consejero delegado.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 26 de enero del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA